

# WORLD TIMES ' 18.5月号

平成30年度  
業務成果発表会・安全衛生大会

5月12日(土)



技術、品質の向上を目指し、日ごろの実務・技術成果を発表する「第10回業務成果発表会」が開催されました。今年度の目的である、「業務での工夫、現場での心がけや新たな試み等の事例を発表し、分野を超えて知恵や知見を共有することで、自己研鑽とお客様満足の上昇を図ること。」を共通の意識として全社員で取り組みました。昨年度に引き続き、協力会社の皆様にもご参加いただき、(株)アトラス様、(株)日本海技術コンサルタンツ様には発表をさせていただきました。3ブースに分かれて3セッションのグループ発表と、全体発表の合計10編で、お客様から高い評価を頂いた業務、やや特殊な分野、新しい技術の提案など、幅広い分野での事例発表でした。発表者の中には、今回初めて発表する若手社員もいましたが、緊張しながらも丁寧に大変わかりやすい発表をされました。また、アトラスさんや日本海技術さんの発表では、気づかされるが多く大変勉強になり、参加者全員が有意義な時間を過ごすことができました。

続いて午後からは、「安全衛生大会」を開催し、協力会社の皆様と活発な意見交換を行いました。皆様からいただいた貴重なご意見を今後の業務に活かし、さらにより良いサービスの提供に努めてまいります。

## ソフトボール大会

5月25日(金)



地質調査業協会主催の「第50回親睦ソフトボール大会」に参加しました。今年、連覇という目標を達成するため、選手・応援一体となりこの日まで練習に励んできました。その成果もあり、順調に決勝トーナメントまで勝ち進みました。決勝は、コスモ建設CTさんとの対決です!!終盤まで接戦でしたが、最終回目前で一気に7点差をつけられ、チームの雰囲気もさがりつつありました。しかし、ここで諦めるわけにはいきません!!永原監督の声掛けのもと、全員で円陣を組み気合いを入れ直しました!!そして、チーム全員の想いが一つになり、見事逆転し優勝することができました!!チームが一つとなり、目標に向かって取り組めたからこそその結果であると思います。

本大会を通じて、多くの協会の方々と親睦を深めることができました。真剣勝負の中にもたくさんの笑顔が溢れ、充実した1日を過ごしました。選手の皆様、応援していただいた皆様、大変お疲れ様でした。大会関係者の皆様に深く感謝し、心よりお礼申し上げます。



## 江の川水防演習

5月13日(日)



国交省等の主催による「江の川下流総合水防演習」が行われ、花本部長、陶山さんが参加されました。普段は目にする事のない自衛隊、警察、消防、日赤等の防災機関による、人命救助、救護訓練などの特別訓練の様子を拝見し、災害に対する意識づけが高まる一日となりました。

会場では、防災訓練の他に、防災に関するパネル展示スペースが設けられ、当社からも防災にちなみ、洪水時の街並みをVRで体験してもらうコンテンツを展示しました。

今後ますますICTが進んでいく中で、当社も先進技術を取り入れながら地域の安心安全のための資源や情報を提供できるよう励んでまいります。

## 和有土農園

「和有土農園」田植えを行いました

- 5月5日(土) 奥出雲町
- 5月19日(土) 隠岐の島町



## お花見レガッタ

5月13日(日)



『第7回さくらおろち湖お花見レガッタ』が開催され、当社からは「ラブ・イズ・オーヴァー」「ワールド元気王」の2チームが参加しました。結果は惜しくも予選敗退となりましたが、美味しいバーベキューもあり、楽しいひとときとなりました。

天候の悪い中、お疲れ様でした!!



## 第2回ハートフルロード

5月29日(火)



朝降っていた雨も、美化活動が始まる頃にはすっかりあがり、気持ち良く活動を終わることができました!

## ~5月度社長表彰~

荻杼事務所 草刈り

森山裕夫さん

## 5月誕生日

5月の誕生日の方は 7名です!  
おめでとうございます!!

安田格さん、高橋悟さん、近藤鷹舒さん、  
北脇信英さん、福田勝久さん、  
武田絵美さん、毛利美保さん

